
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Krankheit ist das Gegenteil von .

Ein Arzt untersucht und behandelt den Kranken.

Es ist oft schwierig, die  zwischen beiden zu ziehen.

Mit einer Erkältung zum Beispiel kann man trotzdem zur Schule oder zur

 gehen.

Erst wenn die Krankheit schlimmer wird, ste"t einem der Arzt eine  aus.

Damit darf man zu Hause bleiben.

Manchmal so" man auch zu  bleiben.

Krankheiten kann man auf verschiedene Arten voneinander unter-

scheiden und zu  zusammenfassen.

Wichtig ist zum Beispiel die Unterscheidung:

Ist die  ansteckend oder nicht?

Eine Erkältung zum Beispiel ist nicht schlimm, aber ansteckend.

Eltern gehen mit ihren  oft zu einem Kinderarzt.

Diese Ärzte kennen sich besonders mit Krankheiten bei Kindern aus.

Ein Arzt, der sich um a"e  kümmert, ist ein Hausarzt.

Er versucht zuerst, die Krankheit selber zu behandeln.

Wenn das nicht geht, schickt er einen zu einem .

Zum Beispiel gibt es Spezialisten für das Herz, die Lungen, die Verdauung, die Muskeln,

 oder die Haut.

Viele Ärzte haben eine Praxis für nur eine dieser Krankheiten.

Sie sind also Spezialisten oder .
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